

役員会報告

9月8日17時から倉敷商工会議所第3会議室において、第1回役員会が開催されました。内容は、以下のとおりです。

●会員の入会について

◆青年部規則第6条に基づき役員会を開催し、入会の諾否を決定する。

●会員の除名について

◆青年部規則第9条に「総会の決議により除名する」とあるが、会長の判断により役員会において審議することに決定した。また、除名が決定した場合は、文書にて本人に連絡する。

上記いずれの場合も役員会を開催するのが難しいと会長が判断する場合は、役員全員にFAXで内容を連絡し、承認を得る。

●下記2名の入会を承認した。(会員数95名)

サンワ写真 渡辺忠信 (有)サニーテクノ 片山裕孝

●計報の連絡方法について

会員本人が亡くなった場合

◆会員全員にFAXで連絡する。弔慰金20,000円と弔電を送る。

会員の父母、配偶者、子女が亡くなった場合

◆役員にのみFAXで連絡する。弔慰金10,000円と弔電を送る。

上記いずれの場合も、会長もしくは、副会長が葬儀に列席する。

●中国ブロック浜田大会(10/15・16)の参加について

◆中西副会長1名参加予定10/16のみ(日帰り)

●全国大会新潟大会(11/11・12・13)の参加について

◆大山理事(参加検討中)

●ゴルフ大会とボーリング大会の持ちまわりのトロフィーを作成する。ただし、ゴルフ大会のトロフィーは、土倉会長が提供する。ボーリング大会のトロフィーは、青年部が負担する。

●12月に臨時総会を開催し、次期役員を選任する予定である。

●第17回商工会議所青年部中国ブロック浜田大会

中国ブロック青年部会員の交流・研鑽の場である中国ブロック大会が10月15日・16日浜田YEG主管により島根県浜田市において開催され、当青年部を代表して中西副会長に参加していただきました。

当日は、京都大学経済学部

長吉田和男氏から「21世紀

の経済と人づくり」と題する

講演を聴講後、分科会、記念

式典を行いました。また、浜

田漁港6号市場にて野外大

懇親会を開催し、夕日を見

ながら新鮮な日本海の幸を

満喫しました。



中国ブロック浜田大会にて(中西副会長参加)

オーナーのための現代用語知識

「バイラル・マーケティング」

ネットを媒介とした“口コミ”で新しいサービスやソフトウェアの利用を一気に広める方法。米国で新しいマーケティング手法として注目を浴びている。遠からず日本でも普及することが確実視されている。

「専門大学院」

文部省は、職業人養成のための実践教育を行う「専門大学院」(修士課程)を来年4月から設置する。現在想定されている専攻分野は、経営管理、法律実務、金融実務など。実務経験者らが教員となり、実例などを活用して指導に当たる。

「外貨宅配」

都市銀行の間で、店舗を訪れなくても外貨両替ができるサービス。個人顧客の自宅や勤務先まで外貨やトラベラーズチェックを宅配する。

委員会だより

経営委員会

経営委員会では9月末までに4回の委員会を開催致しました。

まず自分自身を見直すという意味で、適性テストを受けました。自分自身の特性、弱点を知ることができました。

次に経営計画書の作り方を勉強しました。2名の委員の方が体験から得たことを参考意見として発表していただきました。たいへん参考になりました。

今後も、経営に対して幅広く勉強して行きたいと思っています。

委員会開催日

毎月第3水曜日18:30~

親睦委員会

先日10月7日(木)に親睦委員会主催のゴルフコンペが、鷲羽カントリークラブで行われました。さわやかな秋晴れにはなりませんでしたが、参加者は、楽しくプレーしていました。次回も多数の参加をお待ちしています。

さる、10月17日(日)11時に酒津公園において焼肉パーティーを行いました。25名が、参加し秋空の下外の空気をたくさん体に浴びてリフレッシュできました。今後も楽しいイベントを予定していますので、多数の参加お願い致します。

ニューメディア委員会

運動会・秋祭りの季節も終わり、皆様はいかがお過ごしでしょうか?私は7月下旬微熱・風邪の症状で近くの病院に行ったところ、血液・尿検査を強制的にさせられ、急性腎炎と診断を下されました。

すぐに大きい病院に転送され、再検査の結果即入院の通告。數十分の医師との話し合いの末、無理矢理自宅療養に。原因は、栄養の取り過ぎで腎臓・肝臓が栄養をろ過できない、というもの。簡単に言えば、肥りすぎということです。

というわけで、8月・9月と委員会を私事で開くことができず、会員の